

## Schweizer Erzählnacht 2016

## "Streng geheim - Ultrasecret - Segretissimo - Secretischem"

Dieses Thema bildete die Grundlage für die diesjährige Schweizer Erzählnacht, welche jedes Jahr am zweiten Freitag im November stattfindet. Es handelt sich um das grösste Kulturereignis der Schweiz. Landauf, landab erzählen Gross und Klein einander Geschichten oder lesen sie sich vor.

Auch die Kinder der Primarschule Rickenbach durften sich am Freitagabend, 11. November 2016, auf die spannenden Seiten von Lektüren einlassen. In den stimmungsvoll geschmückten Schulzimmern wurde voller Hingabe erzählt, erwartungsvoll zugehört und in unterschiedlichste Bücher- und Geschichtenwelten eingetaucht. Geheimnisse aller Art wurden aufgespürt, Geheimbücher hergestellt und Rätsel geknackt. Geschichten wurden in verschiedenen Sprachen erzählt, Geheimschriften entschlüsselt und Verräter entlarvt. Schülerinnen und Schüler schrieben eigene geheime Stories, gingen mit Taschenlampe sowie Lupe auf Rätselsuche oder lösten als Detektiv Kwiatkowski einen kniffligen Fall, natürlich mit einem Kaugummi im Mund. Diese Nacht hielt viel Überraschendes für junge Detektiv-Spürhunde bereit.

Während die Kindergartenkinder und Primarschüler in stufendurchmischten Gruppen verschiedene Angebote besuchen durften, konnten sich auch die Eltern verwöhnen lassen. In der Mehrzweckhalle referierte die Autorin Katharina Tanner über ihr Buch "Sockenschlacht und Löwenzahn", in der "Chindertüte" führten die Hortmitarbeiterinnen mit grossem Einsatz ein Elternkaffee und auf dem Pausenplatz durfte man sich mit einer heissen Suppe vom engagierten Elternrat aufwärmen.

Gestärkt mit feinem Brötchen, machten sich bei Erzählnacht-Ende zufriedene Kinder auf den Nachhauseweg.